

Maison d'Arrêt de TULLE:
**AGRESSION D'UN PERSONNEL
FÉMININ**

DATE 04-04-2023

Ce mardi après-midi vers 15h30, alors qu'un détenu était conduit au quartier disciplinaire, il a soudainement donné un coup de pied violent en percutant la hanche de la gradée.

Notre collègue s'est retrouvée à terre, a été amenée aux urgences de l'Hôpital de Tulle et s'est fait délivrer 7 jours d'ITT.

Encore une fois le personnel de la Maison d'Arrêt de Tulle subit la violence gratuite des délinquants.

Le bureau local UFAP Unsa Justice apporte son soutien à notre collègue gravement blessée.

Le bureau local UFAP UNSa Justice déplore une dégradation des conditions de travail qui engendre une insécurité permanente.

Le bureau local UFAP Unsa Justice rappelle à notre direction interrégionale que les profils dangereux ne sont pas adéquats avec la structure et l'organisation de notre établissement.

Le bureau local UFAP Unsa Justice exige une peine exemplaire pour cet agresseur et son transfert rapide.

Pour le bureau local, le secrétaire